

FONTCOUVERTE

Le logis de Montignac
a fêté ses 25 ans

Les familles des résidents étaient conviées à passer un moment avec leurs aînés. GENEVIÈVE AUBERT

Le logis de Montignac fêtait le 1^{er} avril ses 25 ans. Les familles des résidents étaient conviées à passer un moment avec leurs aînés en dégustant fraisiers, gâteaux au chocolat et boissons. Le goûter était animé par Tony Guérineau à la guitare qui a interprété les mélodies les plus connues du répertoire de Georges Brassens, Guy Béart, Joe Dassin, invitant une cinquantaine de résidents à l'accompagner en frappant des mains sur des valses et des tangos ou en reprenant les refrains.

Ce logis de ferme et le parc arboré attendant acquis par M. Philippe Jacqueton s'est transformé il y a vingt-cinq ans en hébergement pour personnes âgées. Il accueillait après auto-

risation du 24 mars 1997, 24 personnes dans le bâtiment central qui était alors de plain-pied. Face à une forte demande de familles, il a fallu agrandir et repenser l'agencement du logis quant à la facilité de déplacement des résidents et du personnel. En 2006, la construction de chambres en étage a nécessité un premier ascenseur. En 2012, l'établissement s'est doté d'une unité protégée (Alzheimer) pour 10 personnes, il s'est doté d'un second ascenseur.

Actuellement l'établissement reçoit 80 personnes âgées. Une terrasse ombragée ainsi qu'un jardin leur permet de sortir au beau temps.

Geneviève Aubert